

One Piece

Liebesgeschichten

Von abgemeldet

Kapitel 32: Sinnlose Verstärkung.

Nachdem die Marine zwei Tage nicht angegriffen hat und sonst auch nicht viel geschehen ist. Langweilen sich die Strohhutpiraten schon etwas, doch ihnen ist bewusst das die Marine höchstwahrscheinlich noch mehr Männer angefordert hat.

Am dritten Tag gegen Nachmittag, schreit Nami durch die Gegend.

„Was ist den Nami?“

„Sie haben sich tatsächlich Verstärkung besorgt, ich sehe die Schiffe gerade ankommen.“

„Das ist nicht gut.“

Sofort stehen alle wieder oben auf der Mauer und schauen zu wie sich noch mal genauso viele Marineschiffe wie schon hier waren auch mit einreihen und die Lücken die durch den warnenden Angriff der Strohhüte entstanden sind wieder auffüllen.

„Warum lasen sie diesen Unsinn nicht einfach, sie sprechen von Gerechtigkeit doch greifen unschuldige Menschen an und das machen sie immer und immer wieder.“

Alle nicken, weil Robin mit diesem Satz recht hat.

Kaum stehen alle Schiffe fange sie wieder an auf die Fraueninsel zu Schießen.

Ruffy der durch das Zwei jährige Training ja Haki beherrscht, setzt jetzt voll Bewusst Haki ein doch er weiß durch Rayleight auch das, es nicht wirklich möglich ist das Haoschuko Haki bewusst zu kontrollieren.

„HÖRT SOFORT AUF DAMIT!“

Ruffy braucht, durch den Einsatz von Haki mit Haoschuko Haki nicht einmal den Stimmen Verstärker, damit ihn alle hören, doch kaum hat er das geschrien fallen auch schon fast alle Marinesoldaten um.

Ruffys Mannschaft ist zwar bewusst das Ruffy sehr stark ist was sie auch schon mehrmals gesehen haben doch das er so viel Kraft hat war auch ihnen nicht wirklich bewusst.

„Hat Ruffy gerade echt nur durch etwas zusagen da unten alle umgehauen?“

„Ja Mooskopf, hat er.“

„Müsste es ihn nicht unglaublich viel Kraft kosten wenn er so viel Kraft auf einmal einsetzt?“

„Ich glaube schon Robin, aber er sieht nicht mal annähernd erschöpft aus.“
sagt Nami, auch wen alle der Mannschaft es gerade selbst sehen können.